



Alumnos de toda Europa celebran hoy en el Paraninfo el 30 aniversario de los Erasmus

Participan el rector y el secretario de Estado de Educación

C.A.S. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, con más de 23.000 alumnos recibidos en tres décadas y con motivo de su VIII Centenario, ha sido la elegida para acoger hoy la celebración nacional del 30 aniversario del programa Erasmus organizada por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, con la colaboración del Instituto de la Juventud (INJUVE).

El acto será inaugurado a las 12:30 horas en el Paraninfo de las

Escuelas Mayores por Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca, y por el secretario de Estado de Educación, Marcial Marín Hellín.

Durante la celebración, que se desarrollará bajo el lema "30 años enriqueciendo vidas, cambiando mentes", se presentarán las actividades de juventud, educación y formación que se llevarán a cabo en el marco de esta conmemoración. Además, se procederá a hacer entrega de distin-

tos reconocimientos a los representantes de Erasmus+ en la campaña de su 30 aniversario en España. Al acto asistirán estudiantes de toda Europa, así como representantes de todas las comunidades autónomas y de los organismos europeos.

Cabe recordar que en tres décadas, el programa Erasmus ha movido a 9 millones de personas, la mitad estudiantes universitarios y España es el país preferido por los jóvenes europeos.